



Para proteger del sol a los ambientes en la fachada oeste y resolver el problema del registro visual con los edificios vecinos, se han planteado a lo largo de la fachada unos parasoles en 45° los cuales además re-direccionan la vista hacia el parque y el mar.

Los ambientes sociales ubicados en la esquina cuentan con la mejor vista y tienen una terraza al frente que los protege del sol de la tarde en verano. La fachada al sur está en su mayor parte abierta y solo en las zonas de servicio se repite el tratamiento de los parasoles en este caso para ocultar las lavanderías.

